



Bombardeo en campo de refugiados de Nuseirat. AP

ONU avala cifra de muertos de Hamás

Franja de Gaza.

Rechaza acusación de Israel de que redujo a la mitad la cantidad de civiles fallecidos

EFE Y REUTERS
NUEVA YORK

El número de muertos en la Franja de Gaza por la guerra entre Israel y Hamás supera aún los 35 mil, aunque el Ministerio de Salud del enclave haya actualizado el desglose de las muertes, precisó ayer Naciones Unidas, después de que Israel cuestionó un cambio repentino en las cifras.

El portavoz de la ONU, Farhan Haq, dijo que las cifras del ministerio, citadas periódicamente por la ONU en sus informes sobre el conflicto que ya dura siete meses, reflejan ahora un desglose de las 24 mil 686 muertes de "personas que han sido plenamente identificadas".

"Hay alrededor de otros 10 mil cuerpos más que todavía tienen que ser completamente

identificados y entonces los detalles (cuáles son niños, cuáles son mujeres) se restablecerán una vez que se complete el proceso de identificación", afirmó Haq a periodistas en la ciudad de Nueva York.

El canciller israelí, Israel Katz, escribió ayer en su cuenta de X: "La milagrosa resurrección de los muertos en Gaza. La @UN había reducido su estimación de mujeres y niños asesinados en Gaza en un 50 por ciento y afirma que se basó en datos del Ministerio de Salud de Hamás".

El texto del ministro de Exteriores pide la renuncia del secretario general de la ONU: "Cualquiera que se base en datos falsos de una organización terrorista para promover libelos de sangre contra Israel es antisemita y apoya el terrorismo. @antonioguterres, ¡dímelo!".

Haq señaló que los equipos de la ONU en Gaza no pudieron verificar de forma independiente las cifras del Ministerio de Salud de Gaza pero "en el pasado sus números han demostrado ser generalmente precisas".